

Tanja`s Erfolgsgeschichte



Seit dem Reisejahr 2003 habe auch ich großen Spaß am Taubensport gefunden und bin aktiv am Reisen dabei. Meine besondere Liebe gilt den Jungtauben, vom Absetzen bis zum Ende der Jungtierflüge bin ich fast täglich im Jungtierschlag und betreue diese mit ganz besonderer Zuneigung. Um die Jungen noch zutraulicher zu machen hat mir mein Vater jetzt einen Futtertisch in den Jungtierschlag gebaut.

Auf Anhieb stellten sich auch bei mir die ersten Erfolge ein. So wurde ich im Reisejahr 2003 1. Jugendmeister im RegV 750 Mainfranken/Rhön und 6. Jugendmeister auf Bundesebene! Besonders stolz bin ich darauf dass ich „meine“ eigenen Tauben habe. Sie leben zwar zwischen dehnen meines Vaters, ich darf aber meine Lieblinge nach meinem eigenen Wünschen füttern und betreuen.

Inzwischen bin ich fast immer beim „Einsetzen“ der Tauben dabei. In der Einsatzstelle bin ich am PC und für die Ausdrucke der Einsatzlisten und auch für das „Zuordnen“ zuständig.

Besonders schön sind die Unternehmungen mit unserer RV Jugendgruppe die jährlich von unserem Jugendobmann ausgedacht werden.